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Bom dia!

Vós, como tantos milhares de jovens que nestes dias vão a Portugal, dais vida ao lema que nos
une: como Maria, levantastes-vos — deixastes para trás o que conhecíeis — as vossas famílias e
as vossas comodidades — e partistes apressadamente ao encontro dos outros (cf. Lc  1,39).
Alguns trouxeram consigo o mate, outros o violão; mas o que vos identifica a todos é a “t-shirt”, a
t-shirt da fé e do amor a Deus e aos irmãos.

Gostaria de vos perguntar: estais conscientes de que vos preparais para “jogar um campeonato
do mundo”? Este “campeonato do mundo” é muito especial, é um jogo amistoso em que não há
vencedores nem vencidos, mas todos ganhamos. Porque quando saímos de nós próprios e
vamos ao encontro dos outros, quando compartilhamos, quando damos o que temos e estamos
abertos a receber o que os outros nos oferecem, quando não rejeitamos ninguém, somos todos
vencedores e podemos erguer juntos “a taça da fraternidade”. Como isto é necessário no nosso
tempo!

Nestes dias em Roma, antes do início da Jmj, podemos ver os passos de muitos cristãos que
seguiram Cristo até ao fim, de muitos santos e santas que deram a vida por Ele em diferentes
momentos da história. E isto ensina-nos que, com a equipe de Cristo, a partida joga-se até ao
último minuto, e não podemos distrair-nos nem marcar golos contra. Devemos estar atentos e
jogar como uma seleção, seguindo as instruções do diretor técnico, ou seja, das pessoas que nos
acompanham e orientam, para sermos melhores amigos de Jesus todos os dias.

http://www.vatican.va/content/francesco/pt/events/event.dir.html/content/vaticanevents/pt/2023/7/16/giovani-argentini.html


Encorajo-vos a viver intensamente este “mundial”, esta Jornada mundial da juventude, que vos
enriquecerá com uma grande diversidade de rostos, culturas, experiências, diferentes expressões
e manifestações da nossa fé. Mas, sobretudo, podereis experimentar profundamente o anseio de
Jesus: que sejamos “um” só para que o mundo creia (cf. Jo  17, 21), e isto ajudar-vos-á a
testemunhar a alegria do Evangelho a tantos outros jovens que não encontram o sentido da vida
ou que perderam o caminho a seguir.

 Desejo-vos a todos um bom jogo. Que Jesus vos abençoe e que a Virgem Maria vos ampare.
Peço-vos que rezeis por mim. E vemo-nos em Lisboa.

Concedo-vos a minha bênção!
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